

Recibe presidente alemán a su homólogo de México en Berlín



Berlín, 11 abr (RHC) El presidente de Alemania, Joachim Gauck, recibió en Berlín a su homólogo mexicano, Enrique Peña Nieto, quien inició una visita oficial a esa nación europea.

Ambos jefes de Estado conversaron en privado y luego se reunieron con miembros de los gabinetes de los dos países, con quienes detallaron los acuerdos que firmarán para fomentar la cooperación bilateral económica, financiera, de seguridad, turismo, educación, entre otras materias.

Posteriormente Peña Nieto se trasladó hacia el Monumento de las Víctimas de la Guerra, donde depositó una ofrenda floral y saludó a un grupo de adolescentes mexicanos que estudian en una escuela de Berlín.

Con su visita a la nación europea el presidente latinoamericano dejará inaugurado el año dual México-Alemania, e busca ampliar y fortalecer los nexos entre ambos países.

Los presidentes de Alemania y México, Joachim Gauck y Enrique Peña Nieto, inauguraron el Año Dual entre ambas naciones con la apertura aquí de la exposición titulada Los mayas. El lenguaje de la belleza.

Ambos mandatarios dejaron abierta la muestra, como parte de la primera visita de Estado del gobernante mexicano a la nación europea.

La exposición incluye tesoros nacionales mexicanos con piezas que nunca antes fueron exhibidas fuera del país, sobre todo del período clásico tardío (entre el año 600 y 900), en la época de esplendor de la cultura maya.

La colección incluye vestimentas, bustos, máscaras, joyas y otras expresiones de esa rica y antigua cultura, célebre también por sus pirámides que se alzan principalmente en México y Guatemala.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90171-recibe-presidente-aleman-a-su-homologo-de-mexico-en-berlin>



Radio Habana Cuba